
 

 
Acta  

Asamblea vía Zoom ANPTUF DZN 

REUNIÓN Nº :  01/2021 FECHA  17/08/2021  

HORA DE INICIO:  15:00 hrs.  HORA DE TÉRMINO :     17:00 hrs. 

TEMAS A TRATAR EN LA REUNIÓN 
 

1. Se informa el objetico de reunión con dirigentes:  
- Presentar la nueva Directiva ANPTUF DZN 
- Presentación del nuevo Presidente Rubinstein Lefian 
- Análisis de la encuesta 
- Conocer a los socios la encuesta realizada 

2. Temas varios 
 

PARTICIPANTES  

DIRIGENTES: Diana Zamorano Cortes; Miriam Roco Durán; Rubinstein Lefian 
SOCIOS: asistencia conforme pantallazo zoom 
 

 
CONTENIDO DE LA REUNION: 
 

1. Se realiza presentación de la Directiva de la Dirección Zonal Norte del nuevo periodo eleccionario, 

quedando conformada de la siguiente manera: Presidente: Rubinstein Lefian; Secretaria: Miriam 

Roco y Tesorera Diana Zamorano. 

2. Rubinstein Lefian realiza su presentación como presidente y nuevo miembro de la Directiva DZN. 

3. Se da a conocer el resultado de la encuesta en línea (encuesta que nace debido a inquietudes 

manifestada por los socios) de las cuales hubo 2 consultas  por temas de contingencia actual cuyas 

consultas fueron las siguientes: 

- De acuerdo a la resolución N°6622/2021 de modalidad Flexible, indique motivo el cual tendría 

inconveniente para volver al trabajo presencial 

- Usted está conforme con la conformación del Directorio Nacional ANPTUF. 

4. Primera consulta existen 10 socios que manifiestan que tienen dificultades para volver al trabajo 

presencial: 

- El motivo principal de la encuesta Estoy al cuidado de hijos menores de 15 años. Por lo 

mismo ven con preocupación su vuelta ya sea por la incertidumbre que tienen respecto a las 

clases presenciales, son híbridas, en diferentes jornadas o bien semanas por medio (por tema 

de aforo), además una socia manifiesta que para que su hijo acuda presencialmente debe 

hacer una solicitud al colegio y la respuesta es de una semana para otra. Ahora esto en las 

mejores condiciones ya que en caso de contacto estrecho es una problemática no 

visualizada. 

- Respecto a lo mismo existe un caso con funcionaria al cuidado de adulto mayor postrado, 

este caso no se encuentra dentro de las excepciones por lo cual se va a ver directamente con 

la funcionaria con este problema. 

- Un socio declara que se incluyó en el número con motivo mayor de 60 años pero este caso no 

habría problemas porque se encuentra dentro de una de las causales en la resolución. 

- Se informa que se tendrá reunión con directora zonal y se plantearan  los casos que se 



 

 
manifestaron en la asamblea, si existe algún caso que no se haya mencionado, se sugiere 

contactar a dirigentes para sumarlos a la solicitud. 

Como la mayoría de las comunas de la región ya están en fase 4, es menester subir esta información 

a los dirigentes nacionales ya que tienen reunión respecto a esta misma temática y puedan visualizar 

que existe un problema transversal no solo en el resto del país sino afecta directamente a 

funcionarios de nuestra zonal. 

5. En relación a la segunda consulta el resultado de la encuesta se encuentra en disconformidad en 

cómo se conformó la Directiva Nacional, de igual manera se escucha las opiniones de los socios 

quienes en forma respetuosa manifiestan que debiera respetarse la democracia y que el presidente 

de la asociación debiese ser quien tiene la mayoría de votos, si bien es cierto que en el estatuto esta 

establecido, consideran una democracia indirecta. Por lo mismo es que se solicita mayor claridad y 

mayor participación de los socios en este sentido, es decir que se escuche la voz de los socios. 

La directiva respecto a las opiniones vertidas enviará un comunicado a la Directiva Nacional actual 

para que tome conocimiento de lo planteado en esta asamblea y como propuesta se solicitará se 

actualice el estatuto, con la finalidad de tener mayor claridad respecto a las elecciones.. 

6. Una socia consulta por las mesas de trabajo que se están formando a nivel nacional. Se informa que 

efectivamente llegó un correo y que existen mesas de participación, al respecto es importante 

nuestra participación para mejorar ciertas condiciones de la asociación, al respecto se consultará y 

se informará para que a quienes les interese puedan participar. 

7. Se consulta si existe alguna inquietud más y por ahora no hay más temas a tratar 

8. Se toma nota de lo indicado en acta y se remitirá el resumen en referencia de esta asamblea 

 

TERMINO DE LA REUNIÓN: 17:00 horas 

 

 

 
 
 
 


